

La fête du Travail, questions-réponses :

1. Pourquoi est-ce qu'il n'y a pas d'intérêt pour les entreprises d'ouvrir le premier mai ?

-Parce qu'il faut payer double les employés.

2. Que rappelle la Journée Internationale des Travailleurs ?

-Elle rappelle que les ouvriers ont dû se battre pour obtenir leurs droits.

3. Que peut-on voir dans les rues de Paris et de Province le premier mai ?

-Des manifestations.

4. Quelle fleur était portée par les manifestants autrefois ?

-Une fleur d'égline